

„Natur bim Puur!“ am 28. April 2024 in Erdhausen, Neukirch-Egnach

Auch dieses Jahr lädt der Verein «Naturschutz und Kleintiere Egnach» zum Bauernhof-Erlebnistag ein. Nachdem wir im letzten Jahr auf dem Buberg zu Gast waren, findet «*Natur bim Puur!*» nun am Sonntag, 28. April, in Erdhausen auf dem Bauernhof der Familie Müller statt. Von 10:00 bis 17:00 erwartet Sie ein abwechslungsreiches Programm: Kleintierausstellung, Tombola, Bauernhof-Quiz und Kinderspielplatz mit Riesen-Brio-Bahn, melkbarer Kuh und vieles mehr.

Unsere Festwirtschaft ist durchgehend geöffnet und wäre bei schlechtem Wetter unter Dach. Geniessen Sie ein gutes Stück vom Grill oder ein veganes Mausacker-Chili, ein lokales «Bögli-Bräu» oder ein feines Stück Kuchen in unserer Kaffeestube. Und dank Pommes oder Hotdog kommen auch unsere kleinen Gäste nicht zu kurz.

Interessierte können an verschiedenen rund einstündigen Führungen teilnehmen: von Martin und Jürg Müller viel Interessantes über die heutige Milchwirtschaft erfahren (11:30, 13:30, 15:00), mit Bruno und Sandra Zöllig das altehrwürdige Bohlenständler-Haus mit Garten besichtigen (10:00, 11:30, 13:30) oder mit Ueli Schoch die Natur zwischen Wilerbach und Erdhausen entdecken (10:00, 15:00).

Am besten kommen Sie mit dem Velo oder zu Fuss, Parkplätze für Autos stehen bei der Firma Bressan zur Verfügung. Die Zufahrt ist von allen Richtungen möglich.

Der NKE freut sich auf Ihren Besuch!



Auf den verschiedenen Führungen kann unter anderem das Bohlenständlerhaus besichtigt werden.